

JUEVES, 4 de septiembre de 2008

La Fundación Bonald analiza la literatura del siglo XXI

EL PAÍS | Sevilla | 4 SEP 2008

Archivado en: [José Manuel Caballero Bonald](#) [Luis García Montero](#) [Declaraciones prensa](#) [Jornadas literarias](#) [Certámenes literarios](#) [Gente](#) [Literatura](#) [Sociedad](#)
[Cultura](#)

La Fundación Caballero Bonald analizará en un congreso la literatura del siglo XXI. La sede de la fundación jerezana acogió ayer la presentación del cartel y el programa del congreso Las sílabas del futuro. Una meditación sobre la literatura del S. XXI. Este encuentro intentará hacer, en palabras del poeta y asesor del congreso Luis García Montero, "la valoración de los retos y las circunstancias de la literatura actual".

El congreso, que el escritor José Manuel Caballero Bonald definió como "un ejercicio de diálogo, arriesgado pero necesario", se celebrará entre los días 29 y 31 de octubre en la sede de los Museos de la Atalaya de Jerez (Lealás, 30).

La alcaldesa de Jerez, Pilar Sánchez; la delegada de Cultura y Fiestas, Dolores Barroso, y José Manuel Caballero Bonald presentaron ayer el congreso, que celebra este año su décima edición. El encuentro contará con escritores jóvenes como Elena Medel, Andrés Neuman, Marta Sanz, Isaac Rosa, Yolanda Castaño, Eva Díaz Pérez y Joaquín Pérez Azaústre, entre otros. También participarán autores como Joan Margarit, José María Merino, Felipe Benítez Reyes y Luis García Montero, entre otros.

Tampoco faltarán a la cita anual de la fundación los críticos literarios y los especialistas, como José-Carlos Mainer, Jordi Gracia o José Luis García Martín. Como novedad, este año están previstos dos talleres temáticos a cargo de Araceli Iravedra (Las nuevas formas literarias del compromiso poético) y Antonio Ventura (La nueva literatura juvenil).